

# El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán, 9 de octubre de 2020

## Es oficial: se cancela el Festival de la Raza Purépecha en Zacán

La organización de este evento que se aproxima a las 50 ediciones informó que no habrá ninguna celebración entre el 17 y el 19 de octubre.



Foto: Archivo | El Sol de Morelia

### Francisco Valenzuela | El Sol de Morelia

Morelia, Mich. (OEM-Infomex).- De manera oficial se han **cancelado** las celebraciones del **Festival de la Raza Purépecha** en el pueblo de Zacán. A través de las redes sociales de la organización, se advierte "a las comunidades y a la población en general que ante la contingencia sanitaria por **Covid-19** se cancelan todo tipo de festividades en honor a San Lucas los días 17, 18 y 19 de octubre de 2020".

El 21 de julio, ya con la crisis sanitaria en marcha, la **Secretaría de Cultura de Michoacán** (Secum) informó la decisión de posponer la edición número 49 del Concurso Artístico de la Raza Purépecha, sin que entonces hubiera una definición concreta en cuanto a fechas.



Foto: Archivo | El Sol de Morelia

La decisión sobre la **cancelación definitiva** se tomó en conjunto con las autoridades correspondientes del municipio de Los Reyes, todo con la finalidad de garantizar la salud y seguridad tanto de los asistentes como de los miembros de las **comunidades indígenas participantes**.

De esta manera, sólo se harán algunas actividades **de forma virtual**, con el objetivo de evitar aglomeraciones que pongan en riesgo a la población. Hasta el corte del 20 de septiembre, en Los Reyes hay 141 caso confirmados de coronavirus, con 16 defunciones.



## **ATENTO AVISO**

**A las comunidades y a la población en general se les comunica que ante la contingencia sanitaria por Covid-19, se cancelan todo tipo de festividades en honor a San Lucas los días 17, 18 y 19 de octubre del 2020**

# **Zacán, Michoacán, Octubre 2020.**

Foto: Cortesía | Zacán Michoacán

MUNICIPIOS

FESTIVAL

CULTURA